
一 般 質 問 通 告 一 覧  
（平成２２年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
１  ８番 

東 美智子 議員

１ 安心・安全のまちづくりについて 
 ①秩父鉄道駅のバリアフリーについて 
 ②危険な踏切り対策について 
２ 観光行政について 
 ①市民力を活用した観光推進事業について 
 ②おもてなしの心の育成について 
 ③「忍城」の名前を残す事業について 
 ④ミュージアムショップ設置やオリジナルグッズ開発につい

て 
３ 市民が使いやすい斎場施設について 
 ①今後の計画について 
 ②広域公共サービスについて 

担当部長 ４０分

２  ６番 
中村 博行 議員

 
 

１ 「チームぎょうだ」のまちづくり  
 ①自治基本条例について 
 ②（仮称）市民協働推進条例について 
 ③都市マスタープランの見直しについて 
 ④真の「指定管理者制度」となるために 
 ⑤「学びのまち」行田の推進について 
２ 住んでよし、訪れてよしの行田を創るために 
 ①観光ビジョンの構築にむけて 
 ②行田市観光協会の再構築について 
 ③観光農業について 
 ④特産品の開発とそのブランド化について 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分

３ １０番 
吉田 幸一 議員

１ 秩父鉄道の踏切対策について 
 ①踏切における事故の再発防止対策について 
 ②市民生活の利便性と安全性を守る課題を基に今後どのよ

うな対応を取っていくのか 
２ 観光行政について 
 ①観光振興における目的と目標をどのように取り組むこと

によって、観光客数の増加につながっていくと考えるのか 
 ②のぼうの城の映画化を通じて、本市の将来都市像作りへ向

けてどう連動させていくのか 
３ 消防行政について 
 ①本市における平成20年の救急出動件数は 
 ②救急車到着後の搬送先病院の手配までに多くの時間を要

してしまう原因は 
 ③市内病院と消防本部による情報交換について 

（次ページへ続く） 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間

  ４ 教育行政について 
 Ⅰ．子どもの体力向上について 
 ①本市における体力運動能力調査の実態について 
 ②児童、生徒の体力底上げ対策について 
  ③将来を見据えたスポーツに取り組める環境整備について 
Ⅱ．学校応援団づくりの推進について 

 ①本市の学校応援団組織の実態は 
 ②これまでにおける学校応援団としての取り組み成果は。ま

た、その取り組みを通じて子どもたちにどう生かされてい

るか 
 ③学校応援コーディネーターの確保についての取り組みは 

  

４ 
 

 ４番 
松本 安夫 議員

 

１ 環境行政について 
 ①行田市資源リサイクル審議会答申について 
 ②太陽光発電補助金の条件や内容、太陽光発電、自然エネル

ギーの公共施設導入は 
 ③本市は環境教育を行なっているか 
 ④「環境みらい都市」認定に関する応募はされたのか、され

ない場合、なぜしなかったのか、10年度、11年度追加募

集応募の考えは 
 ⑤本庁舎の電気料と蛍光管購入費は。LED 導入の考えはあ

るのか 
地域ぐるみの取組－「環境みらい都市」の認定も考えられ

たが市の考えは 
２ シルバー人材センターについて 
 ①現状の認識と対応をどう考えているか 
 ②21年度予算16,923千円、詳しい内容を他市と比較して 
 ③シルバー人材センターの事業実績金額で公共が△40％に

なっている要因はどこにあるか 
 ④国の刷新ワーキンググループの事業仕分けによるシルバ

ー人材センターへの減額決定、金額の把握は、補填は 

市長 
担当部長 

４０分

５ １２番 
新井 孝義 議員

 
 

１ まちづくり行政 
 ①忍城址周辺整備について 
２ 観光行政 
 ①小説「のぼうの城」映画制作推進協議会設置について 
 ②のぼうの城観光客誘致推進事業について 

担当部長 ３０分
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
６  ９番 

香川 宏行 議員

１ 市立保育園について 
 ①市で運営している意義は 
 ②公設民営・民間売却の考えはあるか 
２ 老人ホーム大寿荘について 
 ①市で運営する意義は 
 ②今後の運営をどう考えているのか 
３ マインドマップを活用した学習について 
 ①学習ツールとしての活用についてどの様に考えるか 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分

７  ５番 
竹内 桂一 議員

１ 「のぼうの城」映画制作推進協議会 
 ①意義と活動内容 
２ 日曜日の業務 
 ①現在の業務内容と今後のあり方 

市長 
担当部長 

４０分

８ ２４番 
石井 孝志 議員

 

１ 子育て支援について 
２ 市民の利便性向上の納付環境の整備 
３ 公園遊具の安全対策と設置 

市長 
担当部長 

４０分

９  ７番 
二本柳妃佐子 議員

１ 子育て支援の充実について 
 ①「赤ちゃんの駅」について 
２ 医療費抑制への取り組みについて 
 ①ジェネリック医薬品普及促進について 
３ 女性と子どもを守る支援について 
 ①女性特有がん検診「無料クーポン」事業について 
 ②予防ワクチン接種費用の公費助成について 

担当部長 ３０分

１０ ２２番 
三宅 盾子 議員

 
 
 

１ 市長の政治姿勢 
 ①シルバー人材センター問題 
 ・コミセン問題 
 ・シルバー人材センター人事 
 ・業務委託等、シルバー人材センター問題に関する市の姿勢 
 ②子ども医療費の無料化  
 ・中学校卒業まで入院・通院とも無料化を 
 ③人事の方針 
２ 「労働者の祭典」における水城公園の利用 
３ 障害者・高齢者福祉 
 ①障害者の入院介護制度 
  コミュニケーション支援事業 
 ②公民館等公共施設の利用しやすいトイレ及び車椅子利用可

能なトイレ施設を 
４ 学校給食問題 
 ①物資の購入を市直営に 
 ②委託契約問題 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
１１  １番 

小林 友明 議員

１ 市立図書館について 
 ①図書館の利用状況と蔵書計画について 
 ②図書館運営と指定管理者制度の導入について 

教育長 ３０分

１２ １５番 
栗原 二郎 議員

 
 

１ 市政運営の基本姿勢について 
 ①市の言うところの「身の丈に合った施策を推進・・・」の

「身の丈」とは何か 
 ②「元気な行田、安心・安全な行田、新しい行田」を創るた

めのビジョンとその先の行田市の姿は 
２ 同和対策事業の総括と住宅資金について 
 ①行田市における同和対策事業の内容と実績について 

（個人施策含む、団体補助金や同和減免） 
 ②同和対策住宅資金貸付事業の未償還に係る内容とその対

処について 
 ③同和運動団体への補助金要綱の見直し（日当の廃止） 
３ 南河原地域の住環境及び、道路整備と都市計画税について 
 ①南河原地区の都市整備計画は 
 ②南河原幹線道路整備事業の内容と整備計画について 
 ③都市計画税の導入に係る市の説明責任と対応について 

市長 
担当部長 

４０分

１３ ２３番 
大久保 忠 議員

 
 

１ 市長の政治姿勢について 
２ 震災対策について 
３ 市営住宅について 
４ 環境整備について 

市長 
担当部長 

４０分

１４ １９番 
野村 正幸 議員

１ 学校の再編について 
 ①現状と課題等について 

市長 
教育長 

２０分

１５ ２０番 
田口 英樹 議員

 

１ 人口対策について 
２ 斎場について 
３ 小学校統廃合について 

担当部長 ３０分

 


